

Hessische Lehrkräfteakademie
Stuttgarter Straße 18 – 24 60329 Frankfurt

Arbeitsbereich Präsident
Aktenzeichen

Bearbeiter/-in Andreas Lenz
Durchwahl
Fax
E-Mail:
Ihr Zeichen
Ihre Nachricht

Datum 01.04.2020

An alle
Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst und
alle Ausbildungskräfte

Corona-Pandemie: Unterstützung der Schulen wegen der Erweiterung der Notbetreuung auf Wochenenden und auf die Osterferien

Liebe Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst,
liebe Ausbildungskräfte,

seit dem 17. März 2020 bieten Schulen in Hessen für Schülerinnen und Schüler sogenannte Notbetreuung an. Einen Anspruch auf Notbetreuung von Montag bis Freitag haben Schülerinnen und Schüler, bei denen ein Elternteil in sogenannten kritischen Infrastrukturen beschäftigt und somit am Arbeitsplatz unabhkömmlich ist. Herr Staatssekretär Dr. Lösel hat in seinem Schreiben vom 28.3.2020 Schulleitungen darüber informiert, dass die Notbetreuung auf den Bereich der Osterferien ausgedehnt wird und somit in der Zeit vom 4. April bis zum 19. April 2020 auch samstags, sonntags und an Feiertagen zur Verfügung steht.

In diesen schwierigen Zeiten ist es außerordentlich wichtig, dass wir Menschen unterstützen, die lebenswichtige Dienste für uns alle leisten.

Falls Sie Interesse an dieser Notbetreuung haben, können Sie sich bei den Schulleitungen melden und Ihre Unterstützung anbieten. Ausschlusskriterien sind Schwangere, Lehrkräfte über 60 Jahre u. Risikogruppen mit relevanten Vorerkrankungen.

Ihre Meldung erfolgt ausschließlich auf **freiwilliger Basis**. Bitte informieren Sie Ihre Studien-seminarleitung über einen etwaigen Einsatz.

Für Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst gilt, dass die geleisteten Stunden über Mehrarbeitsvergütung abgerechnet werden. Die Anträge werden wie bisher über die Schulen mit den Staatlichen Schulämtern abgerechnet. Ausbildungskräfte, die bei der Notbetreuung unterstützen, erhalten jeweils Gutschriften auf ihrem Lebensarbeitszeitkonto.

Ich danke Ihnen ganz herzlich für Ihre Hilfsbereitschaft und Solidarität.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Lenz
Präsident der Hessischen Lehrkräfteakademie